

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan ke hadirat Allah SWT atas berkat kasih dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik. Tesis ini berjudul **Pengembangan Lembar Kerja Siswa Berbasis Masalah Untuk Meningkatkan Hasil Belajar IPA Materi Gaya dan Pesawat Sederhana Pada Siswa Kelas V SDN 091571 Bah Jambi**, sebagai salah satu persyaratan untuk mendapat gelar Magister Pendidikan (M.Pd) pada Program Studi Pendidikan Dasar PascaSarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan tesis ini, penulis banyak mendapat dukungan, bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu tidak berlebihan rasanya jika pada kesempatan ini penulis mengungkapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu demi penyelesaian tesis ini.

Pada kesempatan ini dengan kerendahan hati penulis sampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada yang terhormat Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, M.S selaku dosen pembimbing I, dan Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si selaku dosen pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu memberikan bimbingan, saran dan arahan serta motivasi yang begitu berarti kepada penulis selama penyusunan tesis ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., selaku Direktur Program PascaSarjana Universitas Negeri Medan, beserta semua staf yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan administrasi dengan baik.
2. Ibu Prof. Dr. Anita Yus, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Dasar, dan Bapak Dr. Daulat Saragi, M.Hum., selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Dasar PascaSarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kemudahan, fasilitas, arahan dan nasihat yang berharga bagi penulis.
3. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Bapak Prof. Dr. Yusnadi, M.S., dan Bapak Dr. Daulat Saragi, M.Hum., selaku penguji yang telah memberikan masukan, kritikan, dan saran pada penyusunan tesis ini.
4. Bapak Dr. Wawan Bunawan, MS.i., Bapak Dr. Wisman Hadi, M.Hum., Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd., dan Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si., selaku tim ahli dan validator yang telah meluangkan waktu memberikan masukan, kritik, dan saran kepada penulis dalam penyusunan Lembar Kerja Siswa yang telah dikembangkan.
5. Bapak dan Ibu Dosen yang mengajar di Program Studi Pendidikan Dasar, PascaSarjana Universitas Negeri Medan yang telah banyak memberikan ilmu dan arahan yang sangat bermanfaat kepada penulis dalam penyusunan tesis ini.
6. Ibu Siti Fatimah, S.Pd.I dan Ibu Nurly Harianja, S.Pd selaku Kepala Sekolah SDN 091571 Bah Jambi dan kepada seluruh guru dan staf yang telah ,memberikan izin dan membantu penulis melaksanakan penelitian.

7. Teristimewa Ayahanda Misri dan Ibunda Siani, atas do'a dan nasehat yang menyejukan hati serta cinta kasihnya, serta istri Choirun Nikmah Lubis, S.Pd dan anak-anak saya Hayfa Qameella Zivanka dan Rayyan Haziq Ramadhan, atas do'a dan dukungan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tesis ini.
8. Kakanda Lenny Andriyani, Rini Junelly dan Abangnda Alex Handiko, S.Pd.I serta adik-adik tercinta Azmida Hafni Lubis, A.Md., Triqodariah Lubis, Ainul Yaqin Lubis, S.Pd., dan Ahmad Auliya Lubis, S.Pd yang telah memberikan do'a dan semangat bagi penulis.
9. Abangnda Hizrah Saputra, S.Pd, sebagai Pegawai Prodi Pendidikan Dasar Program PascaSarjana Universitas Negeri Medan yang telah banyak membantu dan memberikan informasi dan kemudahan segala urusan yang berkaitan dengan administrasi dalam perkuliahan dan penyusunan tesis ini.
10. Seluruh teman teman kelas B1 PascaSarjana Pendidikan Dasar Universitas Negeri Medan, Edward Sinaga, Farida Hanim, Aisyah, Ilham Nazaruddin, Dyan Wulan Sari H.S, Dwi Priyanti, Bunga Valentina Turnip, Gihari Eko Parasetyo, Jumraul Noviani, Erwinsyah, Arif Mahmuda Pohan, Irfan Danial, Farida Ariani, Andreas Tampubolon, Hanizar Sari, Alex, dan seluruh teman-teman seperjuangan yang tidak dapat disebutkan satu persatu.
11. Seluruh pihak keluarga, sahabat dan sahabat yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan, do'a dan motivasi yang diberikan selama ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan tesis ini. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini bermanfaat bagi semua pihak yang membacanya dan dapat menambah kahasanah ilmu pengetahuan.

Medan, April 2018

Penulis,

Eko Lesmono
NIM. 8156182014